



Lunes 17 de abril de 1995

LA ÉPOCA ^{VOL 12 N° 10}

CULTURA

B 15.

Formuló críticas declaraciones al mundo político en Buenos Aires

En Montevideo será lanzada hoy la última novela de José Donoso

AGENCIAS/LA ÉPOCA

Montevideo/Buenos Aires En Montevideo y con el autor de cuerpo presente hoy lunes se realizará el lanzamiento de *Dónde van a morir los elefantes*, la última novela de José Donoso, que fue publicada bajo el sello Alfaguara. Participarán en el acto el escritor argentino Guillermo Saavedra; la periodista uruguaya Sonia Breccia y el escritor Reinaldo Edmundo Marchant, agregado cultural de Chile en Uruguay. La ceremonia se efectuará en la sala Agadú, Asociación de Autores de Uruguay, y posteriormente el embajador Augusto Bermúdez ofrecerá un cóctel a los invitados, entre los que figuran autoridades, diplomáticos, académicos e intelectuales.

En la capital uruguaya se comenta con interés la visita de Donoso, a quien se considera uno de los mejores escritores de habla hispana en la actualidad. *Dónde van a morir los elefantes* es el primer libro que publica en nueve años, y su protagonista es un profesor de literatura chileno que viaja a Estados Unidos tras recibir una oferta de trabajo en una universidad.

Desde Buenos Aires

El escritor chileno viajó a Uruguay desde Argentina. La semana pasada estuvo en Buenos Aires donde se convirtió en una



José Donoso "comenzaría por destruir a todos los políticos, que son nefastos".

de las principales atracciones de la Feria Internacional del Libro de la capital argentina. Allí asistió a la presentación de su novela y junto a la mexicana Angela Mastretta y el uruguayo Mario Benedetti, compartió las preferencias del público bonaerense en la noche del viernes, a la hora de la firma de ejemplares en el salón municipal.

En los locales de las editoriales chilenas también estuvieron Nicanor Parra, Ana María del Río

y Oscar Bustamante, que con Donoso marcaron una notoria primacía de autores trasandinos en esta edición de la feria.

Donoso dijo en la presentación de su obra que en Chile y en el resto de Latinoamérica "no hay demasiado espacio para la literatura, porque no puede haberlo en países donde los economistas valoran la lectura con las mismas leyes que rigen el mercado".

"Yo comenzaría por destruir a

todos los políticos, que son nefastos" proclamó Donoso entre los aplausos del público que colmaba la sala, al reiterar un reciente comentario sobre que "Chile es un país que ha olvidado su alma". "En mi país por lo menos son nefastos, tengo entendido que aquí no lo hacen tan mal", ironizó el novelista mientras que uno de sus colegas devenido en político, el argentino Jorge Asís, parecía turbado por esas palabras en su asiento de primera fila.

En Montevideo será lanzada hoy la última novela de José Donoso [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1995

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

En Montevideo será lanzada hoy la última novela de José Donoso [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)